

学校だより

令和5年9月1日

横浜市立洋光台第三小学校

9月号

校 長 金澤 智美

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/yokodai3/

ニニス 心の「たい」が泳ぎだすように

校長 金澤 智美

はいかん なつやす お ばんき こ がっこう もど なつやす まえ すこ 38日間の夏休みが終わり、元気な子どもたちが学校に戻ってきました。夏休み前より少しまとな せいちょう すがた なつ ひ ざ あ うつ 大人っぽく成長した姿は、夏の日差しを浴びてまぶしく映りました。

「おもしろい作品ができたので、誰かに見せ<u>たい</u>、知らせ<u>たい</u>、聞かせ<u>た</u>こころ いというような気持ちになりました。そんな、『~たい』という『たい』が 心 なか およ たいせつ おも の中に泳いでいることが大切だと思うのです。」



なつやす あ ちょうかい か き きゅうぎょうちゅう り か けんしゅう おとず 夏休み明けのテレビ朝会では、夏季休業中に理科の研修で訪れたはまぎんこども宇宙かがくかん おし さくひん み はなし はじ りょう 科学館で教えていただいた作品を見せながら、話を始めました。マグネットシートを利用して、っ ざお さき は たい も っく さくひん 釣り竿の先でぴちぴち跳ねる「たい(鯛)」を模して作った作品です。

話は、さらに次のように続けました。

「『たい』とは、見たい、見せたい、知りたい、知らせたい、聞きたい、聞かせたい、やってみたい、 こころ っこ はっきりさせたい・・・という 心 の動きのことです。そういう 心 で行動することを、『主体的』 といいます。

どうですか? 皆さんの 心 に『たい』は、泳いでいるでしょうか。あわてることはありません。 こんしゅう じゅんびうんどう こころ きも およ 今 週 は、準備 運動をしながら、それぞれのペースで、心 の『たい』が気持ちよく泳ぎだせるといいな、と思っています。

きょう ぜんき こうはん がっ た じぶん もくひょう がっきゅう がくねん もくひょう そして、今日から前期の後半になります。4月に立てた自分の目標や学級・学年の目標があまも かくにん およ はじったと思います。めざすゴールを確認してから、泳ぎ始めるといいですね。」

あつ さむ ひがん こんげつ こうはん あき けはい ただよ はじ ゆた 「暑さ寒さも彼岸まで」。今月の後半には、きっと秋の気配が 漂 い始めることでしょう。豊か みの あき むか がくしゅうかつどう じゅうじつ つと な実りの秋を迎えられるよう、学習活動の充実に努めてまいります。



